



Doña Gladys espera la plata para comprar los útiles. GRACIELA SOLÍS

## Problema resuelto ayer

# Sin Avancemos tres días

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**  
alejandra.herrera@lateja.co.cr

**Un problema** en el sistema de cómputo del IMAS atrasó tres días la entrega de becas del programa Avancemos.

Lo anterior hizo que los estudiantes no pudieran comprar los útiles del colegio y los papás se pusieron nerviosos porque las clases están por empezar.

Ana Mabel Ugalde, de Grecia, por ejemplo, esperaba la plata desde el viernes pasado, pues le habían dicho que ya estaba lista. El lunes tuvo que hacer un filón en el Banco Nacional y para nada porque no pudo sacar la plata.

Lo mismo le pasó a Gladys Moli-

na, vecina de la tierra del “Monstruo” y madre de una joven de 15 años.

“Mi esposo y yo estamos sin trabajo y vivimos apenas, por eso no he comprado nada, he llamado a tres números que me dieron, pero no contestan y he ido a revisar al banco, pero no hay nada”, afirmó doña Gladys.

Nelson Mora, encargado de prensa del IMAS, explicó que el problema fue resuelto y que los papás ya pueden ir a retirar de sus tarjetas.

“Parte del problema se dio por mejoras en el sistema y errores en números de cédula o teléfono cuando no se actualizan los datos de los estudiantes”, explicó.